

**POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNGPURBARANG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, 2022

Meilan Gita Ardensi : 1915471059

Asuhan Kebidanan Pada Anak Dengan Perkembangan Meragukan Pada Aspek Motorik Halus Di TK Dharma Wanita Cempaka Metro Selatan

xiv + 46 Halaman + 6 Tabel + 3 Gambar + 12 Lampiran + 12 Singkatan

RINGKASAN

Perkembangan anak baik fisik dan kognitifnya sangat berpengaruh dengan kehidupan selanjutnya nantinya. Salah satu gangguan perkembangan yang terjadi adalah gangguan perkembangan pada motorik halus. Di Indonesia terdapat 14,7% yang mengalami gangguan perkembangan motorik halus. Hasil studi pada bulan Mei 2022 di TK Dharma Wanita Cempaka Metro Selatan terdapat 2 dari 8 anak yang mengalami perkembangan meragukan dengan presentase 25% salah satunya An. R. Hasil pengkajian yang dilakukan didapatkan hasil dengan jawaban TIDAK = 2 yaitu belum bisa menggambar orang setidaknya dengan 6 bagian tubuh, sehingga dapat ditegakkan diagnosa An. R usia 78 bulan dengan perkembangan meragukan pada aspek motorik halus. Rencana asuhan yang akan diberikan yaitu asuhan tumbuh kembang pada anak dengan melakukan stimulasi dan mengajarkan ibu cara menstimulasi perkembangan motorik halus.

Penatalaksanaan dilakukan kunjungan 7x kali selama 2 minggu dari tanggal 31 Mei – 14 Juni 2022. Kunjungan pertama dilakukan tanggal 31 Mei 2022 dengan mengajari ibu cara menstimulasi keterlambatan motorik halus, kunjungan kedua pada tanggal 2 Juni 2022 masih seperti kunjungan pertama anak masih belum bisa menggambar orang setidaknya 6 bagian tubuh, kunjungan ketiga pada tanggal 6 Juni 2022 anak hanya bisa menggambar orang setidaknya 3 bagian tubuh yaitu kepala, badan, kaki, dan tangan, kunjungan keempat pada tanggal 7 Juni 2022 anak sudah bisa mengikuti contoh yang diberikan sedikit demi sedikit, kunjungan kelima pada tanggal 8 Juni 2022 anak sudah bisa menggambar kepala beserta mata tetapi besarnya masih belum sama, kunjungan keenam pada tanggal 10 Juni 2022 anak sudah bisa mengikuti contoh yang diberikan, kunjungan 14 Juni 2022 anak sudah bisa menggambar orang dengan 6 bagian tubuh.

Evaluasi asuhan kebidanan pada anak R mengalami perubahan yaitu anak sudah dapat menggambar orang lebih dari 6 bagian tubuh. Maka pada saat dilakukan pemeriksaan ulang nilai KPSP An. R naik menjadi 10 yang berarti perkembangan anak sesuai dengan usianya.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap An. R dengan kasus perkembangan meragukan pada aspek motorik halus mendapatkan hasil yang sesuai dengan perkembangan anak. Maka saran yang diberikan yaitu pentingnya dilakukannya stimulasi pada anak sesering mungkin, latihan yang intensif dan memerlukan waktu agar dapat membantu anak tidak mengalami perkembangan motorik halus meragukan dan memberitahu ibu untuk terus memantau perkembangan anaknya di Puskesmas dan TK agar pertumbuhan dan perkembangan anak terus meningkat sesuai dengan usianya.

Kata Kunci : Perkembangan, Motorik Halus, Meragukan

Daftar Bacaan : 19 (2016-2022)